

# *«Cuba, à la tête de la solidarité internationale» Marie Greta Roy Clément*

---



**"Le gouvernement cubain prône la solidarité internationale comme un instrument de paix visant à unir les peuples" a signalé la ministre haïtienne de la Santé.**

La Havane, 25 septembre (RHC).- La ministre haïtienne de la Santé, Marie Greta Roy Clément, a déclaré ce jeudi que Cuba montre la voie de la solidarité et vient en aide aux peuples voisins au moment où ils en ont le plus besoin.

Lors de la cérémonie organisée à Port-au-Prince pour prendre congé de la brigade Henry Reeve après six mois de combat contre le Covid-19 dans ce pays, elle a déclaré que le gouvernement cubain prône la solidarité internationale comme un instrument de paix visant à unir les peuples.

Elle a rappelé la réaction rapide de Cuba après la détection des premières infections en Haïti, et le déploiement de professionnels cubains au centre de soins de Delmas 2 à la fin du mois de mars.

«Combien de volonté de servir ils ont montré en recourant souvent à leurs propres réserves pour trouver la molécule miraculeuse nécessaire pour débarrasser le patient de ses symptômes les plus alarmants», a-t-elle déclaré, et elle a mis en exergue le dévouement qui a sauvé des malades au pronostic potentiellement fatal.

Pour sa part, le Dr Luis Olivero, chef de la brigade médicale cubaine, a souligné que les professionnels des deux nations ont travaillé intensément pendant six mois, «faisant preuve d'engagement, de discipline, de responsabilité et d'altruisme en toutes circonstances».

Le Dr Olivero a rappelé qu'à trois autres occasions, la brigade Henry Reeve est venue en aide du peuple haïtien et il a réitéré l'engagement d'être toujours à ses côtés.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/235060-cuba-a-la-tete-de-la-solidarite-internationale-marie-greta-roy-clement>



**Radio Habana Cuba**